





川辺小



須釜小



四辻分校

鼓笛パレードで事故防止訴え

交通死亡事故ゼロ2,000日達成を記念し、村内の小学校全児童による交通安全パレードが5月19日午前9時から繰り広げられました。

このパレードは各学校ごとに実施されたもので、パトカーを先頭に手づくりの「交通死亡事故ゼロ2,000日達成」の横断幕を掲げ、バトンガール、鼓笛隊、プラカードを持った児童たちが約2キロのコースを行進。 商店街や田園地帯をパレードし、沿道の住民に「死亡事故ゼロ守れ」を呼びかけ、事故防止を訴えました。

今月のページ

村消防団春季検閲······· 2
6 月は土砂災害防止月間 3
総合検診がスタートします… 4
福島空港公園基本計画と
その概要6~7
歯の衛生週間
お母さん、玉川っ子はむし歯が
多いんですってよ8~9
公民館だより10
お父さんの勉強部屋11
お知らせ12

続いて国旗掲揚、 ふれる訓練を披露しました。 で行われ、団員と婦人消防隊ら 十日午前九時から泉中学校校庭 一百七十三人が参加し、士気あ 対する黙祷を捧げ、 小原副団長の開始のことばに 村消防団の春季検閲が、五月 殉職消防団員 天皇陛下

> 嘱された村長は、団員らが号令 れました。団長から検閲官に委 常点検や分列行進を点検しまし によって機敏な動きを見せる通 のおことばの後、検閲が開始さ

このあと、消防協会会長賞の 防火優良家庭の表彰や感 われ、消防活動 謝状の贈呈が行

にご尽力いただ

伝達、

命を果たすため、 を守るという使 民のみなさんの 田団長から「村 をねぎらいまし 尊い生命と財産 た。最後に仁井 いた方たちの労

にしていました。 ての誓いを新た たい」と訓辞が の徹底と強化を さらに予防消防 火の守り役とし あり、団員らは 図っていただき 小蒜川

元班長

彰

(防火優良家庭)

南須釜 岩法寺 " " 中 " 車上遠高 岩 高 長 甚 直 雄 賢 之 助 治 司 彦 夫 雄

四辻新田 北須釜 山小屋 塩石矢鈴 塩大宗

高 生 三曲 鈴 輪 Ш 治

辺

(退職分団長

昭和62年度表彰

元分団長 福島県消防協会長賞(伝達) 草曲 保 Œ

勝 治

このほど、行政管理庁から村

談委員に、首藤信勝さん(大字 の行政相談の窓口となる行政相 ○七)が委嘱されました。 小高字御城三十七☎五七—二五

たします。

もお気軽にご相談ください。な

お、電話での相談も受け付けい

を促進するよう相談に応じます。 望、意見を受け付け、その解決

相談は無料ですので、いつで

されたり、補助金を受けて行っ 仕事、県や市町村が国から委任 じめ、JR東日本、NTT等の

任期は二年で、国の仕事をは

ている仕事に対しての苦情や要

北須釜 南須釜 岩法寺 中 草阿小遠 野部林藤 金四郎 則

鈴

行政相談委員に首藤信勝さん

山小屋 石 鈴 森

四辻新田 (一般協力者) 佐 関 藤 根 日出夫 悦 男

県政モニターに円谷房夫さん



さん ーに、南須釜字滝作の円谷房夫 昭和六十二年度の県政モニタ (50) が県知事から委嘱さ

> 出席されるなど村民の代弁者と して活躍されます。 に対する意見や要望等を出して れました。任期は一年で、県政 いただいたり、モニター会議に

中の一人として県政に参加され るわけです。 五人が選ばれ、円谷さんもその 職業別・年齢別によって百二十 この県政モニターには県内で

梅雨時は土砂災害のシーズン

雨や強

雨は危険信



ます。土砂災害はこうして起こ

土砂災害なんて無縁のもの、

みきれなくなると土は崩れ始め

めは水がみるみるうちにしみ込

大量の土や石、

砂などが、

水

んでいきます。しかし、

水を含

そこに水を注いでみると、はじ

植木鉢とか庭に土を盛り上げ、

昨年の集中豪雨による土砂くずれ

思っていません。しかし、 降ると、いつもは水の少ない沢 う思っていたはずです。ところ 被害にあった人のほとんどがそ から土砂が流れ出したり、 や梅雨などで雨が一時に多量に が、雨がしばらく続いたある日 んは丈夫そうに見えるがけが崩 地面が崩れるとはふだん誰も 台風

あなたの非常ベル110番

110番とは、事件事故が発生したときの警察 への緊急通報用の電話です。110番を受理した 警察では、ただちに無線でパトカーや白バイ に指令し、現場に急行します。

110番通報のポイント

- **¾何があったのか**(けんか、交通事故、どろ
- ☆いつ、どこで、そこへ行く目標は(たった 今、今から5分前、○○町○○商店前)
- **※事件のあらまし**(けが人や事件事故の様子)
- **☆犯人は**(人数、人相、服装、逃走方向、逃
- *あなたの住所・氏名・電話番号(事件・事 故との関係)

公衆電話による110番のかけ方							
卓上		赤・ピンク電話 店の人にカギで切り替えてもらってダ イヤルする。カギで切り替えないと一方 通話となり110番には聞こえません。					
型		赤・膏・黄電話 送受話器をはずし、電話器の前面 にある「赤いボタン」を押してか らダイヤル(ブッシュ)する。					
ボックス型		育・黄電話 送受話器をはずし、電話機の上部 または右測にある緊急通報装置の 「110」を回す。					
		賞・録(カード)電話 送受話器をはずし、電話機の前面 にある「赤いボタン」を押してか らブッシュする。					

6月は土砂災害防止月間

り、がけ崩れが起きたり、尊い人命や財産が 雨などによって全国各地で、土石流、地すべ 瞬にして失われています。 **六月は梅雨シーズン。例年、長雨や集中豪** れ方で「土石流」「地すべり」 ためです。土砂災害は地面の崩 れ始めます。雨で地盤がゆるむ 「がけ崩れ」の三つに分けられ

砂災害防止月間」です。日頃から十分注意を はらい、災害にあわないようにしましょう。 六月一日から三十日までの一カ月間は

土石 流

ます。



土砂災害を生む大雨

を境に、そこから上の地面がそ っくり動き出すものです。動き ふだんはゆっくりですが、

粘土など地中の滑りやすい層

地すべり

ながけは危険です。 り、上部がせり出しているよう 亀裂や浮き石、わき水があった 命に被害を及ぼすことが多く、 ろしい災害です。発生の予測が 斜面が突然崩れ落ちてくる恐 崩壊速度も早いため人

は土砂災害中最大。また流れる があることが多く、その破壊力 れるもので、急な谷川や、谷の とまじりあって津波のように流 口の扇状地などに多く発生し 流れの先頭部に大きな岩

恐ろしい災害です。 速さも時速二〇~四〇㎞と早く

がけ崩れ

ときは要注意です。 うなると地すべり土塊の上、 突然速度を増すことがあり、 が急に増えたり、 します。 む先などに大きな被害をもたら 池や沼、 井戸などの水 濁ったりした 進

総合検診が始まります

で受けてはすかな影響を表

年に一度の健康チェック

明るい家庭は健康からです。年 期発見、早期治療が大切です。 に一度の健康チェックで安心で 康は自分で守る ――成人病は早 の日程で行われます。自分の健 あわせな生活を送りましょう。 今年度の一般総合検診が下記

持参するもの

山

昨年の総合検診から -般診査)

胃検診録

康手帳・受診券・健康審査録・ が必要になった場合です)・健

尿・検診料五百円(精密検査

次のことに注意

る方は、朝食を摂らないで来て ●40歳以上の方と胃検診を受け ください。

とができます。 以外ならどの会場でも受けるこ ●当日都合の悪い方は、胃検診

検診内容

☆結核検診……15歳以上の人。 られる人、及び妊婦は除きま ただし、学校や会社等で受け

☆肺検診……40歳以上の希望 ☆胃検診…… ※一般診査……40歳以上。 する人。

程 合 検 総 診 B

月日	地区名	時間	実 施 場 所						
6 • 15 (月)	川 辺 1組~8組	午前 7時~9時	川 辺 公 民 館加登屋商店隣						
6 · 16 (火)	川 辺上記組以外	7時~9時	川 辺 公 民 館加登屋商店隣						
6 • 17 (水)	蒜 生 • 中	7時~9時	玉川村体育館 就業改善センター						
6 • 18 (木)	山小屋•河平 小半弓青井沢	7時~9時	山小屋公民館						
6 • 19 (金)	小 高 1 組 ~ 7 組	7時~9時	玉川村体育館 就業改善センター						
6 • 20 (土)	小 高上記組以外	7時~9時	玉川村体育館 就業改善センター						
6 • 22 (月)	竜崎	7時~9時	竜 崎 公 民 館						
6 · 23 (火)	南須釜	7時~9時	勤労者体育館						
6 • 24 (7k)	北須釜	7時~9時	須 釜 児 童 館						
6 · 25 (木)	岩 法 寺	7時~9時	岩法寺公民館						
6 · 26 (金)	吉	7時~9時	吉 公 民 館 矢 吹 商 店 隣						
6 · 27 (土)	四 辻	7時~9時	四辻農業研修所 塩田タミ子宅前						

就改センターのロビーで山野草 七日から九日までの三日間、村 玉川山野草会(会長・車田光 会員三十三人)では、五月 ロビーいっぱいに初夏の香り

味わいました。 会場には、 山吹き草」など

話題

野山の初夏の香りを心ゆくまで 展を開き、見に訪れた人たちは 年の競技花は「大文字草」。同 すので興味のある方はどうぞ。 さくら草」が選ばれました。来 村長賞に伊東教子さんの「日本 百十点を展示。今回、初めて競 をはじめ会員が丹精こめた鉢、 技花の部が設けられ、第一回の 会では会員を随時募集していま



愛好者でにぎわった山野草展

能なことです。

評価額を適正な 均衡のとれた価

格に見直す作業 であるといえま す。昭和60年度 が評価替えの年

てしたので、次 の評価替えは昭

和63年度になり

ます。

固定資産の

税のアラカルト

固定資産の評価替えとは何ですか

固定資産税は、固定資産の価格、す

なわち「適正な時価」を課税標準と して課税されるものです。ですから、本

来なら毎年度評価替えを行い、「適正な

時価」をもとに課税をすることが納税者間

における税負担を公平にします。しかし、 膨大な量の土地・家屋について毎年度評 価を見直すことは、実務的に事実上不可

このため、3年間評価額を据え置く制

度、すなわち3年毎に評価額を見直す制 度がとられているわけです。評価替えは、

この間における資産価格の変動に対応し、

 $Q_{r
u F} \overline{A}$

記死念亡 作事 文故 ゼロニ、 コンク 0 0

2

くはケガ

は死ぬかも

自分の判

賞日 作達 品成

安全運転を教えてくれたもの

根 和 之 (泉中1年) 学生となり、 六年生までのぼくなら、

亡事故ゼロ二千日達成も間近な けてください。玉川村は交通死 ライバーのみなさん、シートベ ので、運転に気をつけましょう。 ルトを着用し、安全運転を心が していると、いつもの放送。「ド

ぼくが学校へ行く準備を けているような気がして、

それは、 自転車であっても歩 で注意して聞くようになりまし ってからは、この放送がぼくの りを自転車で通学するようにな 心に自転車の安全運転を呼びか たのですが、四月六日から中 放送をあまり気にも止めなか 軒一軒の家に流れる広報無線 毎日六キロの道の して、 につながるもとなのです。 持ちになりますが、これが事故 の時は「うるさいな」という気 ンを鳴らされてしまいます。そ より、 運転手の人にクラクショ 「よし、

体が左側に傾いたとしたら、 ほんのちょっとぼくの

飛ばして早く広い道へ出よう」 んぐん踏んでしまうのです。そ るにもかかわらず、ペダルをぐ と考え、自動車がすぐ後から来 ら来るから、この道は狭いし、 な気がします。 前に進むことしか考えないよう のぼくは、 止まっていよう。)という考え から運転をする立場に いかもしれません。 どうしても自転車で 狭いからもっと (自動車が後か

ぼ のです。 がヘルメットなので、

を学級で提案しました。 うにしていこうと、 の三回自転車の点検をすること たぼくは、 中学校で交通安全委員になっ で狭い道だろうが飛ばしてい ないのです。 誰もが事故に会わないよ 自分のことを深く反 ぼくは自分の 毎週月水金

通安全に大きな役割を果たして

端を走っているかなどを調べる トがきちんと止めてあるか、左 思います。安全ベルトの代わり ちの力で出来る小さな運動だと 全運転の心を教えてくれました。 さらに、玉川村の人たちの交 広報無線が、ぼくに安 ヘルメッ

PRしてください

生命保険と税金

多くの家庭では、病気や交通事故など 突然の災難に備え、生命保険に加入して います。

生命保険に加入すると、支払った保険 料の額に応じ、一定額が総所得金額から 控除されて税額が計算されます。

また、生命保険契約に基づいて受け取 った生命保険金は、その保険料をだれが 負担していたかによって、相続税、贈与 税あるいは所得税の課税対象となります。

詳しくは、最寄りの税務相談室や税務 署にお尋ねください。

ように、 うんだぞ。」とぼくに言いまし 中 の交通安全がもっともっと続く ダルを踏みます。 付けましょう。 と、気を付けて運転しようと思 られていると思うのです。 くと、「交通死亡事故ゼロ二千 た。ぼくは今朝も「安全に気を ない」という厳しい教えが込め いと、「事故を起こしてはなら 故に会わないように」という願 の出荷のため、 玉川村の人たちにとって、 日」と大きな文字が目に入りま 父は、 いるもの 国道一一八号線を走って行 横断幕に書かれた赤い字は、 目から耳からどんどん 「いつもこの字を見る があります。 」の声を耳にペ ぼくたちの村 父が へ行く途

ぼくた



ファミリーピクニックゾーン 滑走路南側の区域で、 家族連

スポ 滑走路の北側の部分で、

主な施設は、多目的運動広場 ックスなどです。

ツ愛好者の利用を想定してい スポ

域公園として都市計 画決定するため、土 地の区域についてそ の案を縦覧いたしま す。

は場、モニュメ主な施設は、

郷土の庭、

展望

などで

います

ジを印象づける役

福

6月中旬から14日間

*経覧場所 福島県郡山建設事務所・須賀川市都市計画課 • 玉川村企画課

に大きく東側と西側に分け、さ公園の基本計画は、空港を境 に分けて 生徒の課外授業などの利用 を次のように配置します。 らに東側を三つに、 自然と科学のゾー 空港タ 主な施設は、子供未来科学館 特色が表わされるように施設 土地で、家族連れや児童・ 公園全体を五つのゾ それぞれのゾ ナル南東部の起伏 西側を二つ

域で、

滑走路西側の起伏に富んだ区

れの利用を想定してい

7用を想定しています。 児童生徒の遠足や家族連

森の科学館、 科学の広場などで

なお、

お、これらの施設は、空、多目的広場などです。

空港

の森、多目的広主な施設は、

展望広場、

四季

土と風景のゾ ナルの前面で、

のなど、

具体的な実施計画はこ

からの取り組みに

開港時までに完成するものと、

その後年次計画で完成させるも

空港タ

福島空港周辺を広

バーベキュー広場などです。目的広場(ピクニック広場)、主な施設は、トリムの森、

自然と散策の

ゾーンに構 るなど、 施設をゾ 区のレ 地域住民の交流の場や、 る公園」をメ など、地域社会への経済的波として幅広い利用が見込まれる。また、公園利用としては、のまた、公園利用としては、 -ンごとに適所に配置 プの利用を想定し マに、 各

八年三月開港をめざして

います。

-五鈴で、 では最大規模の広域公園とな 都市公園の面積は、 公園用地としては県 約三百二

福岡の各空港へ

定期便が就名古屋、大 名古屋、

します

ることになり、

福島県の経

もの

を生かし、「自然と科学を体験すこの公園は、豊かな自然環境

がる「須賀川東」に決定して定地が須賀川市と玉川村にま

昭和五十七年二月、

空港建設

れています

年度から具体的な建設に着手

ら五年余り経過し

ることになり、

国の予算も十

今年度は地権者の皆さんの協

一部を買収

空港タ 法に基づき公告縦覧や都市計画 園区域の範囲決定が必要になり て買収に ますので、事業別に年次計画を立 それぞれ用途別に区分されてい は空港本体と五カ所の調整池、ることになりますが、空港用地 ますが、 さらには空港公園の用地など、 この買収前の手続きとして公 この手続きは都市計画 入ることにしています。 ルに接続する道路、

ましたの

のほど広域公園として整備する 審議会の審査を経て区域が決定 基本計画案がまとまり この区域決定に関連して、 その概要をお知らせします。

6月4日~10日歯の衛生週間 お母さん、

がき方を確認し、歯の健康について一緒に考えてみましょう。 ちの実態をお知らせするとともに、この機会に歯の正しいみ ら十日まで「歯の衛生週間」です。そこで今月は、子どもた 歯の正しいみがき方についてはどうでしょうか。六月四日か むし歯予防に欠かせないのは、歯みがき、と知っていても

多い幼稚園児の むし歯

左の表は、村内の幼児、幼稚 一人当り七・本に

園児、小学生の歯科検診結果で

(歯みがきの指導教室から)

の数は五・一本と幼稚園より少 小学生では、一人当りのむし歯

子どももいます。 は健康な歯が一本もないという 子どもで六~八本もあり、中に えているのが一目でわかります。 むし歯をもっています。急激に増 体の六八%の子どもが何本かは し、三歳児健診では八十三人、全 もが三人しかいなかったのに対 では、むし歯をもっている子ど す。この表から一歳六カ月健診 人当りでみてみると、多い

多いんですってよ

から生え始め、二歳になると個 そろいます。乳歯の時点で、す 人差はありますが、二〇本生え ません。乳歯は生後六カ月ごろ きなどの予防をすれば、三歳児 入れておく必要があります。 いうことをお母さんたちは頭に でに永久歯はつくられていると になってこんなにむし歯は増え 一歳六カ月児の時点で歯みが

そのほとんどが乳歯です。 歯の数は七・一本になっており、 います。また、一人当りのむし 三・〇四%)よりは高くなって す。この数字は県平均並み(八 三十五人がむし歯をもっていま 園児のうち、むし歯ゼロは十七 をみてみますと、百五十二人の 八・七%)ですが、全国平均(八 人で、約八八・八%にあたる百 さらに四歳、五歳の幼稚園児

> は、全体のわずか一割の七十七 人しかいません。 います。むし歯が全くない子供 患率をみてみますと

> 八九・六% 十二人の子供がむし歯をもって で、七百三十九人のうち六百六 なくなっています。しかし、

むし歯は 身体的、心理的にも

悪影

かいな病気です。 また、むし歯は一度かかると完 面にも大きく関係してきます。 顔だちが悪くなるなど心理的な に悪影響を及ぼすだけでなく、 治するのにも時間がかかるやっ し、発育が悪くなるなど身体的 むし歯になるとかむ力が低下

から口の中の手入れを始めまし だらだらぐいをさけ、早いうち 成長に必要なカルシウム不足を なとき。甘いものの食べ過ぎは 招くことになります。おやつの むし歯を助長するだけでなく、 幼児期は体と心をつくる大切

しよう。 丈夫な歯をつくるよう心がけま をし、歯みがきの習慣をつけて 子どもの時点でお母さんが注意 むし歯の痛さで泣くよりも、

歯科检診結果

歯みがきは習慣づけが大切

対象児名	受診者数	む し 歯 保有者数	被患率	むし歯総数	1人当り 虫歯の数			
1歳6カ 月 児	110人	3人	2.7%	8 本	2.7本			
3 歳 児	122	83	68	342	4. 1			
幼稚園児	152	135	88.8	955	7.1			
小学生	739	662	89. 6	3, 367	5. 1			

天な歯をつくろう

むし歯の原因は ミュータンス菌

のでしょう。 ています。なぜそんなに大切な にも歯みがきが大切だといわれ むし歯を防ぐには、一にも二

なのです。 溶かしていく――これがむし歯 中にできた「酸」が次第に歯を 面にくっつきます。この歯垢の としてミュータンスは増え、歯 口に入り、それらの糖分を栄養 この菌は、口の中にいつもいて ンスという菌が引き起こします。 食事の度に、いろいろな食品が 主に糖分を栄養に繁殖します。 むし歯は、口の中のミュータ (プラーク)となって歯の表

む

し歯になって治すより

むし歯にならない注意を

ポイントは「磨く」より 「こすり落とす」に

そろえたものが多いようです。 むし歯予防のポイントは、この タンス菌が繁殖しやすい条件を きやすい粘着性の高い加工食品 - 糖分の多い食品など、ミュー ユータンス菌を増やさないよ 最近の食品を見ると、歯に付

> ためには、ミュータンスの塊、 うにするしかありません。その つまり歯垢を取り除く必要があ

落ちてくれません。 ブラシがあたらないと、 みがいても、 しかし、いくら時間をかけて 歯の表面全体に歯 歯垢は

歯の形は一本一本違いますし、 奥の方でよく見えない所もあり の毛先を歯全体に均等にあてて、 といった作業が大切なのです。 一磨く」よりも「こすり落とす」 正しいみがき方は、歯ブラシ

でてくる――こういったことが がき方を学びましょう。 セとなってよくみがけない所も いるつもりでも、長い間にはク でみがき方は違ってきます。 ないように、まずは基本的なみ 自分ではていねいにみがいて また、歯並びの良し悪し

歯を若死に させないためにも こまめな手入れを

寿命のほうは、一番長い下あご なっています。ところが、歯の 四・八歳、女性は八〇・五歳と 人間の平均寿命は男性が七十

> なっています。 の下あご左奥歯で約三十八年に あご右奥歯が約四十二年、 の糸切り歯が生え始めてから約 六〇年、短いものでは男性の下 女性

> > では、なかなか治療をしません。 歯ぐきがはれたりといった程度 の病気です。口臭があったり、

意外と軽視されがちなのが歯

の寿命の方が先に尽きてしまう で歯の寿命は延ばせます。 わけです。しかし、手入れ次第 つまり、人間の寿命よりも歯

情のようです。

ばならないくらいになってあわ

んやせてゆき、歯を抜かなけれ そのため、歯ぐきの肉がどんど

てて治療を受けるというのが実

保つ」こと。食後は歯みがきや を取り除いておきましょう。 ^ブクブクうがい! で食べカス 手入れの第一は「歯を清潔に

うろう、をもっているといわれ

成人の九割は歯ぐきの病気、の

ています。歯みがきは、歯や歯

健 康 な 越と

歯ぐきをつくろう

ば間食をしないことが最大の予 後は必ず歯みがきをし、できれ とです。歌手や俳優の方たちは 日に三回は磨くそうです。食

ます。幼児のうちから歯みがき どもがした後にお母さんがもう をする習慣をつけ、できれば子 ころはまだ歯が柔らかく、すぐ ているのはそのためです。その や三歳児の健診に力が入れられ が生えるときで、一・六カ月児 むし歯になりやすいとされてい 回磨き直しをするといいです

ても、 することが一番大切です。 の衛生的観念が強くなってきた なことですね。しかし何といっ 現れだと思いますし、大変結構 どもが多くなったことです。親 歯の治療をきちんとしている子 で感じたことは、以前と比べて ので気をつけましょう。 てむし歯になりやすい時期です 最近、子どもたちの歯の検診 むし歯にならないよう注意 むし歯になって治すより

むし歯になりやすい時期は歯

康

雄

の健康を保つことにもつながる ね。 のです。 当にマッサージして歯と歯ぐき ぐきに残った食べ物のカスをき かわる小学生から中学生にかけ れいにとると共に、 また、 乳歯から永久歯に生え 歯ぐきを適



骨質を むし

館

第三回 テニス教室終了

心も体もリフレッシュ

传统盖艺

地よい汗を流しました。 がら、心身のリフレッシュに快 りました。参加者の中には初め ラン組まで、それぞれ楽しみな てラケットを持った方からベテ 会から派遣された諸先生があた 安達先生、硬式は県南テニス協

O @01

でした。 皆勤者が少なかったことが残念 参加希望者があったのですが、 三回にわたって行われました。 室が五月三日・十日・十七日の 軟式十三名、硬式二十七名の 公民館主催の第三回テニス教

講師には軟式が郡山安積中の

年育成村民会議総

6月の行事予定

23日(火)第2回青年教室 15日(月)第2回婦人学級 14日(日)村民ソフト・バ 17日(水)第2回高齡者教室 ーボール大会

私にとって初めてのテニス

竜崎 子

持ちで参加を決めました。

ないかと疑ったほどです。 私のラケットだけが重いのでは になんと簡単そうなのでしょう。 ました。よその方は、かろやか 見た目よりもむずかしいと思い の仕方まで教えていただき、ボ ・ルを打ってみても当たらず、 ラケットの握り方から素振り 練習したかいあって、ボール

なりました。痛さも次の練習日 まで残りました。 たく、足がもつれてくたくたに 二回目、三回目は試合まで進

青少年育成村民会議

重点の活動事業を決める

村民会議の総会が五月九日、就 はじめ約六十人の代議員が出席 改センターで、会長の車田村長 し開催されました。 昭和六十二年度の青少年育成

協力を呼びかけました。 青少年の健全育成に向けて一致 の活動計画について審議をし、 と決算報告がされた後、今年度 事務局から昨年度の事業報告

重点活動の内容

☆地区組織の強化と活動の推進

夢中になり、帰るころは腕は重 (各部会の具体的活動の検討)

も是非参加したいと思います。 たことを忘れないように、来年 にとって大変素晴らしいことで を打つことができたことは、私 齢になって初めてテニスを教え したが、みなさんに迷惑をかけ み、一緒にやらせていただきま した。できれば教えていただい ていただく機会を得て、ボール てしまいました。でも、この年

> ☆地区住民の啓発啓蒙活動 ☆健全な家庭づくりの実践 (広報無線による児童生徒の帰 宅コール、たまかわ健全家庭四 ケ条手拭いの作成配布など。)

☆青少年健全育成のための指導 ンクールなどの実施

(「家庭の日」の推進及び作文コ

☆青少年団体グループ活動の奨 励、援助 (地区事業の実践・反省・計画

☆明るい社会環境づくり (少年球技大会及び剣道大会) 少年綱引き大会など)

(夏休み期間中の事故防止の立 札作成、有害図書雑誌等の追

会員募集 玉川テニスクラブ

練習日/火・金曜日は朝330 も大歓迎。入会希望の方はぜひ、 を募集しています。初心者の方 度おでかけください。 玉川テニスクラブでは、会員 7:00

(代表)吉田義之☎五七—三九四六 入会金……千円 /村民グラウンドのテニ スコート

日曜日は夕方50~7:00

が当たった時はとても嬉しく

ス教室から でした。友だちに誘われ軽い気 どは、もう忘れるほどないこと 常日ごろ、運動で汗を流すな

ります。信頼していたのに裏切

られたとか、この人がこんな卑

怯なことをするとは思わなかっ

このように希望や期待が実現

れることも時々はあるようにな

ではありません。心が傷つけら ます。いつも楽しいことばかり





保険料の納入は

納めていませんと、万一の病気 ません。保険料は毎月納めること 々に保険料を納めなければなり 年金の第一号被保険者となり個 勤めていても厚生年金や共済組 合に加入していない人は、国民 家事手伝い、無職の人、それに になっていますが、 農業・商業などの自営業者や 忘れずに 期限までに

で忘れないで納めましょう。 基礎年金も保険料納付済期間が ときなど年金が受けられない場 不幸にしてご主人を亡くされた や事故で障害者になったときや、 不足し、受給できなくなりますの 合があります。また、将来老齢

納められない人は 免除の手続を

の理由で世帯全体の収入が著し に該当する人は申請によって保 ても納付が困難で、一定の基準 く減少し、保険料納付に努力し 失業したり長期病気療養など

場合は、七月末日までに申請手 す。保険料の免除を希望される ります。早目に役場または須釜 年三月までの保険料が免除にな 当しますと、今年の四月から来 続きをしてください。基準に該 険料が免除される制度がありま 支所に、申し出てください。

6月1日~7日 水道週間

考えよう

だいじな水の使い

慢性の緑内障には 注 を

す。でもそれが慢性では、じわ えなくなったり、吐いたりしま の場合は発作的に目が痛み、見 手の森進一さんがかかってご存 じわと進行し、視力もかなり末 じの方もいると思いますが、急性 緑内障というと、最近では歌

方

たと嘆くような経験です。 武 俊

んと深く、また複雑になってき には友達とのつき合いはだんだ

中学生から高校生になるころ

敗したということもあります。 がらないとか、大事な試験に失 つもりなのにそれほど成果が上 もあります。 に転居するとか、死亡すること 親しい人、愛していた人が遠く また、自分では勉強している

持ちになります。 る道が見いだせず、みじめな気 打ちひしがれてしまって打開す 経験のことを挫折といいます。 して、目の前が暗くなるような たものが奪われたり失われたり しなかったり、すでにもってい

(13)

子供の挫折経験と

東京都立大学教授

親

折経験のときには大きな絶望に を重ね、それによって粘り強さ 喪失などいろいろと苦しい経験 入学試験の失敗、失恋、 思うこともあります。 陥ります。死んでしまおうかと いていくのですが、初めての挫 も難問を解決する知恵も身に着 大人になるまでの間に、人は 友情の

> ります。 何があったのと聞いても明答し ません。しかし元気がなく、不 家庭の中では沈黙を守ります。 気嫌なので親には何となく分か こんなことがあっても本人は

供を問い詰めたり、しかったり、 はありません。 無視も無関心を装うのも適切で からかったりしてはなりません。 父親は、このようなときに子

らずに、 れ出すなどして、ゆっくりと焦 での食事に誘うとか、散歩に連 例えば父親がその子供だけを外 日常の生活とやや違ったこと、 子供が最近の出来事に

> が付かず、治療が遅れることも 少なくありません。 期になるまで落ちないために気

街灯のまわりに虹のような色の 狭くなったり、目が疲れる、一 時的にかすんで見える、電灯や ったら赤信号です。 輪が見える……こんな症状があ 視力は変わらなくても視野が

早期に発見でき、 ことができます。 多くみられます。成人病と考え て年に一、二回検査を受ければ 緑内障は五十歳以上の女性に 点眼薬で治

出てきます。 す。それを批判したり、非難し 必ず子供のほうから話してきま ついて話すのを待ってください。 で聞いてください。父親に対す たりせずに静かに受容的な態度 る信頼と甘えが子供の心にわき

親の意見や感想を述べるのは先 まずくみとることが大切で、 のことにしていいのです。 挫折している子供の気持ちを 父



o tzámb

6月の健康

もめーる」(くじ付暑中見舞はが ごよみ

9日(火) 成人病予防教室

蒜生公民館 午前 9:30~12:00

吉公民館 午後 1:30~

日本脳炎予防接種 10日(水) 就改センター

午後 1:30~2:00(受付)

11日休) 日本脳炎予防接種 須釜公民館

午後 1:30~2:00(受付)

13日(土) 成人病予防教室

山小屋公民館 午前 9:30~12:00

15日(月)~27日(土) 総合検診

26日金) 1歳6カ月児健診

就改センター 午後 1:00~1:30(受付)

29日(月) 母親教室

母子センター 午前 9:30~9:45(受付)

こ。郵政省では昨年に続き、「か 夏だよりのシーズンもすぐそ かもめーる

暑中見舞はがき

ワープロ・B賞はピクニックセ をお買い求めください。 ット・C賞が切手シートで抽せ た賞品はビックになってA賞が ·かに」「無地」の四種類です。 んは九月十五日。 どうぞお早目にお好きな絵柄

(川辺郵便局)



しょう。

今月 の 納 税

お

村県民税(一期分)

国民年金(六月保険料)

き)を六月十五日から発売しま

種類は「かざぐるま」「つゆ草」

河]]] の

いたします。

各区長さんをとおしてお知らせ

ょ う す

(62年5月1日現在)

1,554戸 (+4)

7,537人 (+11)

3,728人 (+1)

3,809人 (+10)

村の

力をお願いします。

なお、

詳しいことについては

図りますので、みなさんのご協 行政区ごとに河川環境の浄化を お誕生おめでとう ございます

までです。忘れずに納めま納期限は六月二十五日休

(4月届出分)

透

保護者名

寿

夫

区 地 Ш 辺 生 蒜 小 高 音

出生児氏名 関根 真弓寿江 車田美幸 仁井田敏英

須

北須釜

上野翔太 小林あつ美 大槻亮平 小山田高志

幸 司 意 司 寛 司 裕 恵 勝 直 美 清

善

郎

夫

榊枝 裕紀 鈴木千景 野口友香 几 石井明菜 和

四辻新田

おくやみ 申し上げます

(4月届出分)

死亡者氏名 年令 世帯主名 地 X 91 Ш 辺 白旗 トメ 治 川崎ヨシ 94 夫 小針千志雄 86 竹千代 須釜フジヨ 男 71 岩法寺 南須釜 大越喜三郎 88 常 義 佐久間 85 キヨノ

7月5日実施

クリーンアップ

れます。 七月五日(日)に県内一斉に行わ 河川のクリーンアップ作戦が 村では、昨年と同じく

ありがとう

た。厚く御礼を申し上げます。 資金として寄付をいただきまし 左記の方々から社会福祉活動

岩法寺の倉鎌秀雄さんから 万 万 円

(社会福祉協議会)

締

切…九月五日まで須賀川

税務署へ。

山小屋の我妻利夫さんから

●テーマ…税に関するもの ています。 んから税に関する作文を募集し **応募数**…一人一編、三千字以内 国税庁では、

周

税に関する

高校生の作文 高校生のみなさ